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No vigésimo sexto dia do mês de agosto do Ano Dois Mil e Vinte e quatro 
às 16 Horas, reuniram-se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra, Estado 
do Espírito Santo, no Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária foi 
presidida pelo Vereador Roberto Kuster Becker que determinou ao Secretário da Mesa que 
fizesse a chamada dos Vereadores:  

1 ADILSON FERNANDES PRESENTE 

2 ELSON ARMANI PRESENTE 

3 HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE 

4 JACKSON BULERIANM PRESENTE 

5 JAIRO MAYER PRESENTE 

6 JEFERSON JASKE PRESENTE 

7 JUDÁZIO SEIBEL PRESENTE 

8 ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE 

9 VALÉRIO SARNÁLIA ALVES DEMONÉR PRESENTE 
 

Na sequência o Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da 
BÍBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM, 
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi 
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.  
 

 

Em seguida, passou-se ao EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA: 
 

Documento * 
Apresentação/

Votação 
INDICAÇÕES Nº 128 a 131.  Apresentadas. 

PROJETO DE LEI Nº 11/2024 - DISPÕE SOBRE AS 
DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA 
PARA O EXERCÍCIO DE 2025, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

 
O PL COM ALTERAÇÕES 
foi apresentado. 

PROJETO DE LEI Nº 17/2024 - AUTORIZA A ABERTURA 
DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA COBRIR 
DESPESAS DE CONSTRUÇÃO E REFORMA NO CAMPO DE 
FUTEBOL DE VENDINHA, DISTRITO DE JOATUBA, E DÁ 

 

O PL foi discutido, 
votado e aprovado 
por unanimidade. 

https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3867&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3867&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3867&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3867&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3945&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3945&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3945&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3945&tipo=5&proposicao=&ano=
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OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

PROJETO DE LEI Nº 18/2024 - AUTORIZA A ABERTURA 
DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA COBRIR 
DESPESAS NA CONSTRUÇÃO DE MURO E REFORMA DO CAMPO 
BOM DE BOLA, BAIRRO BELA VISTA, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

 

O PL foi discutido, 
votado e aprovado 
por unanimidade. 

PROJETO DE LEI Nº 21/2024 - DENOMINA POR “EUGÊNIO 
CARLOS SAIBEL” O CENTRO DE CONVIVÊNCIA DA VILA DE 
LARANJA DA TERRA – DISTRITO DA VILA. 

 
O PL foi 

apresentado. 

MOÇÃO 09/2024 - DISPÕE SOBRE A PROMOÇÃO DE 
APLAUSOS PARA ANGÉLICA PEREIRA. 

 

A MOÇÃO foi 
discutida, votada e 

aprovada por 
unanimidade.  

 
Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: 

 
---- ---- 

  

Vereador  
JACKSON 
BULERIANM 

Recebeu visita dos representantes do Albergue Martinho Lutero em gratidão às 
emendas impositivas recebidas. Relatou que no ano passado o albergue acolheu cerca 
de 400 diárias. Disse que a instituição desenvolve importante trabalho com os 
necessitados. Falou da visita técnica da equipe do DETRAN e da obra no local de 
provas. Falou que o exame psicotécnico e de vista poderão ser feitos por aqui mesmo. 
Nessa mesma data recebi também a visita de Vinícius Santos Terra que é o diretor 
executivo da Mútua para apresentar o programa Reflorestar do governo do estado. 

Vereador  
ELSON ARMANI 

Destacou o repasse de emenda sua para o Albergue Martinho Lutero. Pediu colocação 
de grades nas pontes onde quase deu acidente nesta semana. Agradeceu a equipe que 
está puxando o cascalho de Joatuba. Indicou ainda que  Pão de Ló e Serraria Pagung 
precisam de conserto de bueiros.  

Vereador  
JEFERSON 
JASKE 

Indicou a extensão de calçamento rural no Km 18. Indicou também colocação de ponto 
de iluminação pública em Joatuba e a instalação de registros de água na comunidade 
que abastece a Vila Paraíso e Pão de Ló para melhor controle em casos de manutenção. 
Agradeceu a lavagem de ruas em Cinco Pontões. Falou da destinação de suas emendas 
impositivas para instituições fundamentais para a comunidade.  

Vereador  
VALÉRIO 
DEMONÉR 

Parabenizou a comunidade pela linda festa luterana no km 18. Indicou a extensão de 
calçamento no local. Pediu manutenção de mata-burro em Castanheira. Indicou 
reabertura de estrada para Laranjinha.  

Vereador  
JUDÁZIO 
SEIBEL 

Lamentou os incêndios em muitos lugares do Brasil. Elogiou os ouvintes que 
acompanham os trabalhos desta Casa de Leis. Elogiou a linda festa luterana no km 18. 
Reclamou que em Santana a comunidade não tem coleta de lixo. Pediu para a rua 
Felício Nicolau a instalação de quebra-molas devido aos motociclistas em alta 
velocidade. Cobrou cascalhamento preventivo uma vez que se aproxima os tempos de 
chuva. Falou de reclamações da demora dos atendimentos pelo SUS e da demora para 
cirurgias, exames e outros atendimentos. Indicou um ponto de comercialização de 
verduras em nosso município. Falou do fim do bloco de papel e da implantação do 
formato eletrônico que substitui o sistema antigo. Pediu realização de projetos com 
Revisol para ajudar aos produtores rurais.  

Vereador  Reiterou que passos mais largos deveriam ter sido dados para a execução de 

https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3945&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3946&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3946&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3946&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3946&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3946&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3955&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3955&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3955&tipo=5&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3959&tipo=19&proposicao=&ano=
https://spl.cmlaranjadaterra.es.gov.br/spl/processo.aspx?id=3959&tipo=19&proposicao=&ano=
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JAIRO MAYER projetos Caminhos do Campo. Comentou sobre a reforma de campo em 
Vendinha que chega quase a 1 milhão de reais. E o mesmo com o campo Bom 
de Bola no Bela Vista. Falou que o deputado Vandinho trouxe muitos recursos 
para Laranja da Terra. Falou do óleo que sumiu de 1 ônibus e do gasto de 211 
litros em apenas 4 horas. Ouviu cobrança popular que percebeu que o município 
recebe muito dinheiro para a saúde e nesse último período não foi construído 
nenhum posto de atendimento. Pediu melhor aproveitamento dos recursos e que 
o dinheiro não seja jogado no ralo.  

Vereador  
ADILSON 
FERNANDES 

Falou de reclamação dos idosos que disseram que o prefeito pediu para eles não 
votarem errado para não acabar o lanche para a terceira idade. Falou que os 
utensílios de cozinha da Vendinha desapareceram. Perguntou o que o prefeito 
fez para a Vila em 8 anos e que só agora quer fazer um centro de convivência. 
Pediu abastecimento de água decente em Joatuba e Vendinha. Comentou sobre 
prefeitura doar materiais de construção para a população. Falou que enquanto 
isso o povo está sem carreador, sem estradas, sem bueiros. Disse que o 
secretário fez 2 casas novas. Disse que é vergonhoso tanto desvio de material. 
Disse que depois que virou vereador é que descobriu o tanto de roubo da 
cidade. Disse que deu entrada na justiça para nova CPI. Falou que a CPI foi 
vendida. Falou que já recebe muito bem e não se vende pra prefeito. Disse que 
vai desvendar a CPI. Disse que não precisa falar mal de ninguém, apenas 
mostrar os roubos. Pediu ao prefeito explicação do assédio de menor de idade e 
de batismo em outra comunidade.  

Vereador  
ROBERTO 
KUSTER 
BECKER 

Falou de almoço no km18 na festa da colheita luterana. Indicou reparo na estrada de 
Ribeirão com cascalhamento e molhagem do percurso para a festa da Campal em 
setembro. Reiterou indicação de fornecimento de kit lanche no transporte da saúde. 
Falou do albergue Martinho Lutero que faz um excelente trabalho para as 
comunidades. Comentou a aprovação de projetos do prefeito para reforma de campos. 
Reclamou da falta de reciprocidade de boa relação da parte do prefeito que não relata a 
participação dos vereadores nem atende indicações para a população. Alertou sobre o 
tempo seco e dos cuidados para a saúde. Falou que todo pagamento é federal para os 
agentes de saúde com insalubridade. Lembrou da obrigatoriedade para muitos que 
ficaram tanto tempo sem o benefício. Disse que não viu em 7 anos cobranças dos 
órgãos sobre benefícios de ticket alimentação, insalubridade, adicional noturno e 
outros. Falou de investimentos internos da câmara para melhorar as transmissões e 
manter a população sempre informada. Disse que tem documentos comprobatórios dos 
abastecimentos suspeitos dos ônibus e que o tribunal de contas só avalia a partir de 90 
mil reais. Lembrou de ex-prefeito que por menos precisou ficar foragido por meses e 
que todos veem o que ocorre com a justiça no Brasil.  

 

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU 
AOS SEUS PARES para a PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA a realizar-se, na SEGUNDA-
FEIRA, dia 2 de SETEMBRO de 2024, às 16:00 Horas. E, logo ordenou o encerramento da 
presente Ata que vai abaixo assinada. 

   

------------------------------------------ 

Secretário da Mesa 

 Presidente da MESA  ------------------------------------------ 

Vice-Presidente da Mesa 

   
 
OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://www.facebook.com/camaralaranjadaterra) e Youtube. 
 

https://www.facebook.com/camaralaranjadaterra

